

地方自治法施行70周年記念

# 総務大臣表彰受賞



▲授与された表彰状

## 地方自治法施行70周年記念 総務大臣表彰って何？

昭和22年5月3日に地方自治法が施行され、昨年は70周年を迎えました。これを記念し行われた総務大臣表彰において、三島市は、地方自治の伸展や住民の福祉の増進に努めた地方自治功労団体として、市町村の部で団体表彰を受賞しました。県内の市では三島市が唯一の受賞となりました。

表彰式は、平成29年11月20日に天皇皇后両陛下ご臨席のもと東京国際フォーラムで開催され、豊岡武士市長が出席しました。

また、地方行政の分野で自ら進んで献身的な努力をし、地方公共の利益のために多大の貢献をされた人に贈られる個人表彰を元三島市身体障害者福祉会会長の大庭雄樹さんが受賞しました。

☎ 09833・2698



▲表彰状とともに贈られた盾



## 市民主体のまちづくりが評価されました

市民主体のまちづくりをより一層進め、官から民へのまちづくりの主役の交代を図っていること。また、その具体的な取り組みとして、せせらぎと縁に花や食などを加えて魅力を高める「ガーデンシティみしま」に市民・NPO・事業者と行政が協働で取り組んでいることなどが評価されました。

### 市民の力で躍進

#### 「ガーデンシティみしま」

#### ① ガーデンシティみしま推進会 (平成23年度設立)

設立時、66団体だった会員数が現在では142団体。ごみ拾いツアーや「みしま花のまちフェア」などの各種イベントに参加し、その推進に取り組んでいる。

#### ② 花サポーターみしま (平成24年度発足)

中心市街地の花飾りの作成と維持管理などに69人のボランティアが参加し、1年間で60日以上活動に励んでいる。

#### ③ 地域花壇・企業花壇づくり (地域花壇89・企業花壇16)

地域住民や企業などが自ら維持管理を行っている。

#### ④ 市民の皆さんが主体的に取り組む 花の維持管理・環境美化活動

花街道花壇、三島駅北口ポケットパークなどの植栽や環境美化活動が定期的に実施され、「美しいまちづくり」を目指した活動が市内全域に広がり始めている。



### 個人表彰受賞における 大庭雄樹さんのコメント

今回の受賞は、私一人の力ではなく、会のメンバーとここまでやってきた結果だと思っています。会のメンバー、そして、私をこの賞に推薦してくれた皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。12年間会長を務めた「三島市身体障害者福祉会」の役は降りましたが、障がいのある人への社会の理解がより深まるよう、今後とも相談役としてできる範囲で協力をしていきたいです。



大庭雄樹さん  
(元三島市身体障害者福祉会会長)

### 総務大臣表彰受賞における 豊岡三島市長のコメント

この総務大臣表彰は、自らの創意工夫により、優れた施策を実施し、地方自治の充実発展に寄与した市町村に贈られるもので、10年に一度しか機会がない賞を当市が受賞できたことを大変うれしく思います。

この受賞を契機に、今後のふるさとづくりへの情熱や想いをさらに高め、豊かで活力ある地域社会の構築を図って参りたいと考えております。また市民主体のまちづくりをより一層、推進していくにあたり市民団体などの協働の取り組みのさらなる充実を図って参ります。

このたびの総務大臣表彰を受賞したことを市民の皆さまとともに喜ぶたいと思います。

### 祝 静岡県景観賞 最優秀賞受賞



#### ■「ガーデンシティみしまのシンボルロード」が最優秀賞を受賞

第10回(通算30回)静岡県景観賞において、61件の応募の中から、ガーデンシティみしまのシンボルロード「花飾り」と「袖看板」(三島大通り・芝町通り)が最優秀賞(県知事賞)を受賞しました。